
5 Pièces

116 m²

Réf. V0018PAO

1 740 000 €

Paris 16Eme
Appartement à vendre (75016)
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Rue  du  Ranelagh.Dans  un  immeuble  en  pierre  de  taille  de  grand

standing,  doté  d'un  ascenseur  et  d'un  gardien,  nous  vous  proposons

au  troisième  étage,  un  appartement  de  réception  et  familial  avec

balcon, élégant et totalement refait à neuf par architecte, d'une surface

de  117  m²  (loi  Carrez).Il  se  compose  comme  suit  :-  Une  galerie

d'entrée-  Une  double  réception-  Une  cuisine  proche  des  réceptions-

Une chambre parentale- 2 chambres enfants dont 1 pouvant accueillir

2  enfants  avec  séparation  18m²-  une  salle  de  bains  et  une  salle  de

douche- Deux toilettesCe bien offre des volumes équilibrés et ...

Rue du Ranelagh.In a luxury freestone building with elevator and janitor, we offer a

third-floor,  family-style  apartment  with  balcony,  completely  renovated  by  an

architect, with a surface area of 117 sq.m. (Carrez law).It comprises- An entrance

gallery-  A  double  reception  room-  A  kitchen  close  to  the  receptions-  A  master

bedroom-  2  children's  bedrooms,  1  of  which  can  accommodate  2  children  with

18m²-  One  bathroom  and  one  shower  room-  Two  toiletsThis  property  offers

well-balanced volumes  and  benefits  from a  splendid  renovation.A  utility  room and

cellar complete this property.

JOHN TAYLOR PARIS

32 avenue Pierre 1er de Serbie - 75008 PARIS 8EME
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